



かしましろう 鹿島小 2022



令和4年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「よくきき よく考え みとあ 認め合おう」 リモート始業式の様子

2学期がスタートしました！

32日間の夏休みを終え、学校に子どもたちの元気な笑顔が戻ってきました。夏休み期間中、大きな事故や事件に巻き込まれることなく、無事に過ごせたことは、ご家庭におけるお子さんへの安全指導のお陰だと感謝申し上げます。ご理解とご協力に感謝申し上げます。

85日間という長い2学期は、自分の目標を持ち、じっくりと取り組むのに最適な時季でもあります。子どもたちが頑張れるよう、ご家庭での、温かな励ましと朝ご飯をお願いいたします。

始業式（リモート）を行いました

始業式はリモートで行いました。校長からは2つのことを話しました。

一つ目は、「自分の命を守る」という約束を全員がしっかり守り切ったことが素晴らしいと話しました。

二つ目は、私自身（校長）がコロナにかかってしまい残念だったことと、学校に戻った時に周りの先生方が優しい言葉かけで迎えてくれたことがとても嬉しかったことを話しました。

新型コロナウイルスの感染拡大は高止まりの状態です。誰がコロナにかかっても、鹿島小学校の子どもたちは、優しい言葉で迎えてくれることを信じています。

その後、代表児童の（2年生）鈴木楓人君、（3年生）小野田翔海君、（5年生）山内蒼太君が2学期の目標を上手に発表してくれました。

八沢小学校との交流学習が始まります

2学期から八沢小学校との交流学習が始まります。同じ鹿島区内にあって学校も近くにあるのに、なかなか顔を合わせる機会が少ないこともあり、交流を通してもっと仲良くなろうという目的のもと、交流学習を計画しました。また、児童数減少により、そう遠くない将来に、鹿島小学校と八沢小学校が一つになる可能性も否定できません。そのような中、互いの子どもたちが、どのような新しい発見や友達との出会いがあるのか、今から楽しみです。

新型コロナウイルス感染拡大防止へのご協力を

「感染はなかなか止められませんが、感染拡大は防げます」是非、毎日の体調管理と以下のご協力をお願いいたします。

- ① 毎朝の検温と健康カードへの記入をお願いします。（地味ですが効果大です）
- ② 体調が悪い、微熱（37度以上）がある、ノドが痛いなどの諸症状がある場合には、無理に登校させずに、ご家庭で静養し早めに受診させてください。
- ③ 同居されているご家族で風邪の諸症状がある場合には、無理に登校させずに、体調の様子をみてください。